

ALPHABÉTISATION

Afin de te permettre de mieux comprendre l'enseignement de Jésus dans le sermon sur la montagne, voici quelques précisions qui peuvent t'être utiles.

Les pauvres de cœur sont les personnes humbles, simples qui ne sont pas centrées sur elles-mêmes, mais qui font confiance à Dieu et s'abandonnent à Sa grâce.

Ceux qui ont faim et soif de justice sont les personnes qui se donnent comme devoir de connaître Dieu, de faire Sa volonté, ainsi que de suivre les enseignements de Jésus pour un monde plus fraternel, où chacun est égal et a la même valeur. Ces personnes se sentent appelées à protéger le pauvre, le bafoué, l'opprimé.

Les cœurs purs sont les personnes conduites par l'Amour, qui s'efforcent de vivre à la manière de Jésus.

Les artisans de paix sont les personnes qui évitent les conflits et les discordes en cherchant des solutions et en travaillant à construire une paix durable, afin que cette paix qui les habite et que rien ne peut troubler rayonne sur les autres.

Les persécutés pour la justice sont les personnes qui vivent des pressions, souvent méchantes, des agressions, parfois violentes, venant de personnes ou de groupes, à propos de leurs croyances, de leur attachement à Dieu et à l'Église.